

## Transmisión de emergencia \*Se frota las manos\*

Sumo Sacerdote HC 666

[Julio 29, 2018](#)

"Creo que hay un resurgimiento de la energía satánica porque en este momento los judíos aún no han aprendido que somos espiritualmente superiores y no queremos ser multiculturales. Y creo que vamos a ser parte de los estertores de esa eliminación espiritual, que debe tener lugar. Judea no va a ser la sociedad criminal monolítica que una vez fue en los últimos 25 siglos. La última RTR va a estar en el centro de eso. Es una enorme transformación que el pueblo judío debe hacer. Ahora están entrando en un modo de extinción espiritual y los satanistas serán resentidos debido a nuestro papel principal. Pero, sin ese papel principal y sin esa transformación, o incluso con ella, Judea puede no sobrevivir".



Oigo a los rabinos decir: "Oh, vehhhhhhhhh. No sabía que los gentiles también pueden frotarse las manos y hacer cosas así contra nosotros. ¿Cómo es posible que estos gentiles hagan esto? Han pasado 20 siglos con el rabino Jesús sobre sus cabezas. ¿Cómo es posible que esto sea posible? \*ataque al corazón\*".

No saben que podemos "frotarnos las manos" mucho mejor que ellos.

Pero ahora en serio, compañeros SS, aparte del humor, buen trabajo el de ayer. Mantengamos la presión a diario. Todos debemos hacerlo.

Una batalla ganada debe resolverse continuándola.

Hace mucho tiempo que los gentiles no tienen la capacidad de hacer algo contra el enemigo en el importantísimo nivel espiritual. Han pasado muchos cientos de años. Por esta razón, todos deben aprovechar esta oportunidad y no desestimarla tontamente.